



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 209
03 de agosto de 2022

La UCE presente en la más importante feria de ganado del país

La Universidad Central del Ecuador a través de su Facultad de Ciencias Agrícolas estuvo presente en la "Septuagésima Feria Holstein y Sexagésima Séptima Pecuaria Nacional", que se desarrolló del 29 al 31 de julio de 2022. En esta feria, organizada por la Asociación Holstein del Ecuador, participan en varias categorías las mejores ganaderías del país. La Facultad de Ciencias Agrícolas presentó a las mejores representantes de las razas de ganado vacuno que fueron traídas desde el Centro Docente Experimental Rumipamba, CADER, ubicada en Salcedo, así como también, desde el Centro Docente Experimental de Uyumbicho.

Santiago Terán, administrador del CADER, indicó que en la Feria Holstein participan solo ganado seleccionado, los animales deben pasar por un registro que toma varios años. La Asociación visita las haciendas, toman datos y califican a los animales que pueden participar, en el caso del CADER se lleva trabajando cinco años en ello. Todos los animales que se presentaron en la Feria superan el 75% de pureza y tienen ya su registro. Además resaltó que el CADER cuenta con 14 razas de alta genética.

En la primera participación la UCE asistió con dos animales y actualmente se presentaron con nueve animales seleccionados que son muestra del trabajo de la facultad en cuanto a genética, que involucró una gran inversión realizada desde el rectorado del Dr. Fernando Sempértegui, y ahora se dan los resultados, pues el CADER tiene un nivel de medio hacia alto del nivel de producción láctea, destacó Terán.

J.S

